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Conseil municipal
 30 septembre 2020

Réponse du Conseil administratif à la question écrite du 4 mars 
2020 de Mme Corinne Goehner-da Cruz: «Demande de bancs par 
les habitants des Acacias au bord de l’Arve entre le pont de 
Carouge et le pont des Vernets».

TEXTE DE LA QUESTION

La réponse de M. Pagani au sujet de l’installation de ces bancs ne concer-
nait pas l’objet, mais le lieu vers La Parfumerie. C’est pourquoi je reformule ma 
demande:

– allez-vous installer des bancs sur ces lieux d’ici cet été, si ce n’est pas fait 
avant?

– dans quel délai pourrez-vous répondre à cette demande?

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Dans l’attente du vote par le Conseil municipal du crédit d’aménagement du 
quai du Cheval-Blanc lié à la voie verte (proposition PR-1394 du 5 février 2020) et 
répondant aux demandes des habitants des Acacias, le Service de l’aménagement, 
du génie civil et de la mobilité (AGCM) a procédé dans le courant du mois d’août 
à la pose temporaire de bancs sur le tronçon reliant le pont des Acacias à la rue 
des Allobroges. Ils seront ensuite remplacés par les nombreux bancs prévus dans 
le projet d’aménagement.

Au nom du Conseil administratif
Le secrétaire général: La conseillère administrative:
Gionata Piero Buzzini Frédérique Perler


